
 

第 2302 回（4 月 4 日）例会報告 

●点  鐘     春日雅樹 会長 

●ロータリーソング 奉仕の理想 

●４つのテスト 

●会長報告     春日雅樹 会長 

●幹事報告     飯塚秀司 幹事 

●表彰 

ロータリー財団 ﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ（３回） 

          五十幡和彦会員 

米山記念奨学会 

 松本健一会員   五十幡和彦会員 

 神田日出雄会員  阿部秀二郎会員 

●結婚記念日祝       

 矢澤大和会員   早﨑敬会員 

●誕生日祝     

 細井保雄会員 矢澤大和会員 川野健人会員 

●出席状況報告   江口明 委員 

●ニコニコ報告   小澤謙博 委員長 

●３分間スピーチ  田村宏会員 

●卓話    2023-24 年度 PETS 報告 

          鈴木敬一郎 会長エレクト 

●点  鐘     春日雅樹 会長 

会長報告 

皆さん、こんにちは！ 早いものでもう４月にな

りました。３月の申告の時期が来ると花粉が来てさ

くらが咲いて自分ではみとめたくないのですが、最

近鼻がツーっとたれてきます。これって？花粉症の

始まりでしょうか？皆さんは大丈夫ですか？朝晩

はまだ肌寒いですが日中は２５度近くまで気温が

上がる日も増えてきていますので体調管理に気を

つけてください。 

 

              春日雅樹 会長 

そしてこの時期もう一つ有るのが鈴木会長エレ

クトのＰＥＴＳ報告です。私も去年やりましたが緊

張しすぎて変な汗かいた記憶があります！鈴木会

長エレクト本日は宜しくお願いいたします。楽しみ

にしています。 

先月、１６日～１８日 台湾桃園南ロータリーク

ラブの周年記念式典に当クラブから会長・幹事・新

井委員長・矢澤会員・田島会員・大谷会員・山際会

員の７名で参加して来ました。詳しいお話は来月の

国際奉仕委員会の活動報告で田島委員より報告し

て頂く予定になっております。 

そして、先週の職業奉仕企業訪問例会は、日本遺

産桐生藍染体験・織物博物館・ひもかわうどん・ソ

ースかつを食べて桐生競艇に行き、一般の方が入れ

ないバックヤードを通りお話を聞き、レースのやり

方を教わり３レースほどやってきました。数名の方

は少々儲かったと聞いています。ちなみに、私は惨

敗に終わりました！ 

来週１１日ですが、ポリオ撲滅チャリティーゴル

フコンペです。競技参加者、会場のお手伝い出来る

会員の方々、宜しくお願いいたします。 



残すところ、春日年度もあと数か月になり 予定

行事も少なくなりましたが、来月１４日の日曜日、

当クラブがホストで行田をメイン会場とした日本

さくらロータリー会があります！会員の皆様 大

勢の参加をお願いします。 

言い忘れましたが、台湾の周年式典に伺う際に五

十幡次年度ガバナー補佐より、私用の為同行出来な

いとの事で寸志をいだだきました。本日の皆様への

気持ちばかりのお土産に使わさせて頂きました事

を報告させていただきます。まことに、ありがとう

ございました。 

以上 会長報告でした！  

 

幹事報告 

 

飯塚秀司 幹事 

本日、第 11 回理事会の議案を報告いたします。 

第 1 号議案は、5 月プログラムの件、早﨑プログ

ラム委員長より説明があり承認されました。5 月 14

日には日本さくらロータリー会特別例会が開催さ

れます、行田さくら RC がホストクラブとなります。

一人でも多くの会員の参加お願い申し上げます。 

第２号議案は、橋本恭一氏 入会の件、春日会長

より説明があり参加理事全員承認されました。 

第 3 号議案は、埼玉新聞協賛の件、飯塚幹事より

説明があり承認されました。 

「水と緑、歴史ロマンあふれるまち 行田市特集」

と題し広告協賛費として 22,000 円、又、掲載予定

は 2023 年 4 月 28 日（金）となります。 

本日、「第 58 回さくら祭り中央大会」が星陵会館

にて開催されております。当クラブから 田島会員、

中村会員の 2 名が出席しております。 

  

 

 

表  彰 

 

ロータリー財団 

 ﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ（３回） 五十幡和彦会員 

 

米山記念奨学会 松本健一会員 五十幡和彦会員 

 神田日出雄会員  阿部秀二郎会員 

 

結婚記念日祝 

 

矢澤大和会員 早﨑敬会員 

 

 

 

 



誕生日祝 

 

細井保雄会員 矢澤大和会員 川野健人会員 

 

出席状況報告 

江口明 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

52 名 49 名 23 名 2 名 51%

 

 

ニコニコ報告 

小澤謙博 委員長 

春日会長  鈴木会長エレクト、ペッツ報告宜しくお願

いします。 

飯塚幹事  鈴木会長エレクト、本日のペッツ報告宜し

くお願いします。 

細井パストガバナー  PETS 報告よろしくお願いし

ます。 

松本会員 いよいよですね。第４８代会長、幹事さん

頑張って下さい。 

     身体に気をつけ１年間楽しんで下さい。 

井上会員 鈴木会長エレクト大変でしょうが頑張って

下さい。応援致します。 

     忙しいのでね。……….大変！！ 

三島会員 本日は宜しくお願いします。 

矢澤会員 鈴木丸、無事出航出来ますように。 

     誕生日祝い、結婚祝いありがとうございま

した。夫婦共々「老」を感じる昨今です。 

新井会員 鈴木会長エレクト様、いよいよ次年度の準

備が始まりますね。頑張って下さい。 

     忙しくなりますよ！ 

阿部会員 鈴木会長エレクト、PETS 報告よろしくお

願いします。鈴木さんの頑張りに期待しま

す。 

鈴木会員 本日はよろしくお願い致します。 

五十幡会員 鈴木会長エレクト、次年度のご活躍をお

祈りしております。 

大谷会員  鈴木会長エレクトいよいよですね。PETS

報告よろしくお願いします。 

宮本会員  お陰様で、今年のものつくり大学の匠桜は

良く咲きました。 

      今月１５日〜１６日は行田の蔵めぐりま

ち歩きです。よろしくお願い致します。 

鈴木会長エレクト、ペッツ報告宜しくお願いします。 

の同分として 

神田会員、渡辺会員、島崎会員、倉持会員、田村会員、

高橋会員、早崎会員、江口会員、小澤会員 

 

 

３分間スピーチ 

 

田村宏 会員 

 

 

卓  話 

 
 2023-24 年度 PETS 報告 

       鈴木敬一郎 会長エレクト 

 


